

Estudiantes de escuelas rurales de Tierra Amarilla disfrutaron celebraciones de Navidad

Acompañados por palomitas, bebidas, algodones y papas fritas. Así, cerca de 500 alumnos de Nantoco, Hornitos, Rodeo, Amolanas, San Antonio, Manflas y Los Loros disfrutaron de espectáculos de magia y baile, además de juegos inflables, regalos y sorpresas.

La tradicional iniciativa, organizada por Caserones desde hace más de trece años, realizó distintas fiestas de Navidad en los establecimientos educacionales del Valle de Copiapó.

“Caserones es un aliado de la escuela y siempre nos están apoyando. Los niños y niñas esperan esta actividad con mucha felicidad”, dijo Yanine Órdenes, profesora encargada de la Escuela Paul Harris de Nantoco.

Por su parte, la gerenta (i) de Relaciones Comunitarias de Caserones, Julia Salas, indicó que “Uno de los focos de nuestra gestión es el fortalecimiento de la educación, por eso nos relacionamos con las comunidades escolares rurales durante todo el año. Y estas actividades de Navidad, que son una tradición, son parte de ese trabajo”.

Para la inspectora general de la Escuela de Concentración Fronteriza de Los Loros, Ana Robles

“esta es una gran oportunidad que tienen los estudiantes para unirse en esta actividad y pasar una tarde sana en un ambiente navideño (...) Estamos muy contentos por el apoyo que hemos recibido de Caserones en esta y otras iniciativas”.

